

災害対策や医療といった分野の地域課題を探究し
発表する玉野高の3年生



災害対応、通院の課題は 玉野高が「探究活動」発表会 高校生の視点で解決策

玉野高の3年生が地
域をフィールドに防災

や医療、自然科学といったテーマで取り組んできた「探究活動」のいか確認するのは難しことから、SNS（会員制交流サイト）を活用して情報共有することを提案した。

分析。災害発生時に住民同士で逃げ遅れがなきことが困難なこともあり、タクシーでの通院を保険などで割引くことと提案した。

同グループの堀藍さん（17）は「東児地区から通学しているが、バスの便数が減って困っていたので、通院に利用する人も影響がず、ネットや文献での出ていると思った。解决方案を考えていきたき取りが中心だった」と話した。（内田貴大）

「河川の水害対策」を発表したグループは、2018年の西日本豪雨など近年の水害では逃げ遅れて亡くなつた人が多く、中でも高齢者は1人で移動が困難だつたり、危険に気付かなかつたりするケースが少なくないと

臨時休校が続いたため校外での調査はできず、ネットや文献での情報収集や電話での聞き取りが中心だった。

機関と公共交通について調べた。市中心部に病院が集中しており、公共の足が少ないので、郊外の市民が通院しづらいと指摘。足を痛め

探究活動は地域においている人やお年寄りは心を持つてもらおうと昨年度から実施。本年度は3年生152人が取り組んだが、新型コロナウィルスの影響で